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　こんにちは、中央大学書道會です。早春の候、肌を刺すような冷たい外気が和らぎ、吹く風にも春のおとず

れを感じるようになりました。今回は１月に行われた、大塚製薬のバランス栄養食「カロリーメイト」との受験

生応援企画と、ご卒業される先輩方へ向けたメッセージを紹介させていただきます。

　帝京大学書道部と協力してカロリーメイトのウェブＣＭ
に参加しました。SNS を通じて受験生から集まったメッ
セージを一つ一つ心を込めて代筆し、巨大な絵馬を作
成しました。
　制作過程が大塚製薬の公式 YouTube チャンネルにて
公開されております。ぜひご覧ください！
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あらためて、卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。 
先輩方の今後ますますのご活躍をお祈り申し上げます。

　ご卒業おめでとうございます。
　在校生を代表して卒業に寄せたメッセージを送らせてい
ただきます。
　コロナ前は共にたくさん活動ができたこと、とても楽しい
思い出として今でも心に残っています。
　書展に向けて、梅の間でそれぞれ作品制作に取り組んだ
こと。先輩方が書かれる字に憧れていました。疲れたら皆
で他愛もないことを話して、時には活動後にご飯に行ったり
もしましたね。面倒見が良くて個性派ぞろいで面白い皆さん
と過ごす何気ない時間がとても楽しかったです。
　パフォーマンスでも、たくさんの事を教えていただきまし
た。未熟な私たちが足を引っ張る部分もあったと思います
が、優しく教えてくださり救われました。作品を作り上げる楽
しさや達成感は今でも忘れられません。
　最後に一番思い出に残っている合宿です。私は２年前の

冬合宿に参加して、そこで先輩との距離がぐっと近づいたよ
うな気がしています。鬼怒川の温泉旅館も東武ワールドスク
ウェアも、思い返すと楽しい思い出がいっぱいです。
　こうやって思い出を振り返ると、もう同じ書道會で活動で
きないことに寂しさが込み上げてきます。特にここ１、2年は
コロナの影響でほとんど活動ができず、歯がゆい気持ちで
いっぱいでした。
　力不足な後輩ですみません。
　ただ、先輩方と過ごした思い出はずっと忘れることはない
ですし、私たちが責任を持って書道會の伝統をつなげてい
きたいと思っています。
　新天地でも、先輩方らしく明るく頑張ってください！！
　いつかまたお会いできることを楽しみにしています。
　最後に、皆さんのご活躍とご多幸を心よりお祈りしています。
　本当に今までありがとうございました！！
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～在校生代表（原れい元会長＝３年）からのメッセージ～

ご卒業される先輩方へ
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